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　議会の取組みによって給食センターができる事は大変良
い事だと思います。南大沢センターができても、上柚木中
学校と鑓水中学校は来年度から給食が開始されません。そ
のため、隣の宮上中学校に生徒が集中し、宮上中は抽選に
なっています。
　その一方で上柚木中、鑓水中は新入生の数が減少し、新
一年生は１クラス減ってしまいます。それに伴って教員数
も減り、部活数も減る可能性がある。そうすると、今後の
入学希望者が減るという悪循環になりかねないです。この
ような不平等が起こっている現状をどのように考えている
のでしょうか。なぜ、近くに給食センターができるにもか
かわらず、上柚木中と鑓水中の給食が開始されないので
しょうか？2020年は無理なのであれば、2021年に開始され
るのでしょうか。
　生徒数が減ってしまう現状を打開するため、また給食を
希望する保護者たちが多い中での代替案はあるのでしょう
か？

上柚木・女性

　市では、同じ生活圏域内で暮らす子ども達の生活に格差が生
じないようにすることは、行政の責任であると認識しているとのこ
とです。
　令和2年4月のセンター方式による給食の開始からは遅れるこ
ととなりますが、一日も早く由木地区のすべての中学生に対する
温かい給食の提供が実現できるよう、行政へ働きかけてまいりま
す。
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　給食センター設置に関する基本構想を早急に示していた
だきたい。どこの学校が、いつから給食が提供されるのか
不明では、保護者も不安である。
　当面の措置として、南大沢給食センターから提供されな
い鑓水中、上柚木中について、親子方式を採用していただ
きたい。

 鑓水・男性

　市では、先行して整備を進めている２施設（元八王子・南大沢）
の工事が順調に進み、令和2年4月の供用開始を目指して準備
を進めており、その他の給食センターにつきましても、建設候補
地の課題を整理しながら、一日も早い給食提供に向けて努力し
ているとのことです。
　同じ生活圏域内で暮らす子ども達の生活に格差が生じないよう
にすることは、非常に大切な点です。
　令和2年4月のセンター方式による給食の開始からは遅れるこ
ととなりますが、当該2校に温かい給食の提供が一日でも早く実
現できるよう、市議会としましても、改善に向けて行政に働きかけ
てまいります。
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・本日も含めて、本報告会のスライド内容は、後日、ホー
ムページ等にて確認が可能でしょうか。

・「空き家」を含む本市の環境整備について、近年、JR八
王子駅周辺では、高層マンションの建設が進められまし
た。この背景について、市議会ではどのように考え、いか
なる問題点と課題があるとされているのか、ご説明をお願
い致します。

台町・男性

・今回の報告会でお示ししたスライドは、それぞれのスライドに関
連した議会内での議論等の説明を口頭で加えることにより、説明
資料として完成するものとなっております。スライドのデータだけ
を公表した場合、市民の皆様に分かりにくく、また、誤解を与えて
しまう可能性もあるため、申し訳ありませんが、今回のデータの
公表は控えさせていただきます。

・市議会は、皆様の代表として様々な考えを持つ40人の議員で
構成され、議論をし、判断する場であります。ご質問いただきまし
た「空き家」を含む本市の環境整備のうち、JR八王子駅周辺のマ
ンション建設についても様々な意見があり、市議会として共通の
課題認識を示すことはできませんが、二元代表制(市長と市議
会）のもと、各議員が政策提案し、人口減少社会の中でこれから
の八王子市の発展のために、どのような環境整備が必要か、引
き続き議論をしてまいります。
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　八王子市議会における市民に対する行政及び行政運営の
情報開示につき疑問があります。
　今夏、富士森陸上競技場の有料化につき3月の定例会にて
可決された事項が市民に告知されない中、それに対する疑
問の請願が提出されました。これにつき、委員会にて、審
議され評決され否決されました。
　しかしながら、これらの過程が何等告知されず（広報、
議会だより）市民の「知る権利」が、議会及び行政の「説
明責任」が果たされていない実態が浮きぼりにされまし
た。
　何故このような事態が発生しているにもかかわらず、見
過ごしたままなのか？御回答下さい。

男性

　請願の審議結果については、一覧表でホームページから確認
いただけます。また、審議の過程については、本会議のインター
ネット中継のほか、会議録をホームページから検索して見ること
ができます（会議録は図書館などでも閲覧できます）。
　また、議会だより「ひびき」では、限られた紙面の中になります
が、議案等の審議結果一覧に条例改正の主な内容を記載する
ようにして、市民のみなさんへ、より分かりやすくお伝えできるよ
う改善しています。
　ホームページにつきましては、より見やすく、市民に分かりやす
い発信ができるよう努めてまいります。

回 答件数 寄せられた御質問・御意見

令和元年度　議会報告会で寄せられた御質問と御意見を集約しました。

お寄せいただいた御質問にお答えします。

市議会に対する御質問・御意見(４件）

住所・性別


